



H. Cámara de Diputados de la Nación

Las Islas Malvinas, Georgias del Sur
y Sandwich del Sur son Argentinas

PROYECTO DE LEY

El Senado y Cámara de Diputados, ...

**INSTITUIR EL 23 DE NOVIEMBRE DE CADA AÑO COMO DÍA NACIONAL DEL
FOTOGRAFO DE LA NATURALEZA**

ARTÍCULO 1°.- Institúyase como “Día Nacional del Fotógrafo de la Naturaleza” el 23 de noviembre de cada año, en honor a Nicolás Marín Benítez, quien fuera galardonado con el premio EPOTY (“Environmental Photographer of the Year”).

ARTÍCULO 2°.- De conformidad con lo dispuesto en el artículo 1°, en el mes de noviembre de cada año, se faculta al Poder Ejecutivo a desarrollar actividades de capacitación, difusión, prevención y concientización que promuevan el cuidado de ambiente.

ARTÍCULO 3°.- Comuníquese al Poder Ejecutivo.



FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

Se conoció recientemente que el mejor fotógrafo de naturaleza en el mundo es argentino. Se trata de Nicolás Marín Benítez, un joven de 24 años que fue galardonado por EPOTY (“Environmental Photographer of the Year”), uno de los premios más grandes a nivel mundial de la fotografía, logrado tras competir con 2.445 fotógrafos de 159 países.

El Epoty entregado al joven profesional argentino en la categoría “Recuperando la Naturaleza” premia el trabajo denominado Corales de noche, labor realizada durante una inmersión nocturna en Aruba con una técnica de exposición prolongada y una fuente de luz ultravioleta, donde el profesional explicó:

“El coral enfrenta importantes desafíos debido al cambio climático, la contaminación y la degradación del hábitat...”

El galardonado profesional, oriundo de la localidad bonaerense de San Miguel, estudió cine, marketing y fotografía. Comenzó con viajes a África para documentar la pesca ilegal en el continente en el 2021 y luego se convirtió en explorador de “National Geographic”. Fue nombrado embajador de la ONU y documentó el cambio climático con proyectos en Londres, el Polo Norte y Tailandia. Por este último trabajo fue elegido como uno de los 100 jóvenes líderes del mundo en una de las conferencias más grandes por los océanos: “Our Ocean”.

La fotografía ganadora claramente refleja el compromiso del experto argentino con la naturaleza y demuestra su habilidad para capturar la belleza y las problemáticas de los océanos.

Sin dudas, coincidimos con los especialistas que han otorgado este premio a nuestro joven fotógrafo destacando a sus fotografías como una fuente de inspiración para todo el mundo.

Por todo lo expuesto, solicito de mis pares me acompañen con el siguiente proyecto de Ley.